

lunes, 03 de abril de 2023

## La Roda de Andalucía estrena el teatro municipal 'Carmelita Molina' con el apoyo económico del Plan Contigo de la Diputación

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y la alcaldesa de La Roda de Andalucía, Josefa Valverde, han inaugurado el teatro municipal 'Carmelita Molina'. Una infraestructura que, diseñada para la realización de obras de teatros y escénicas, dispone de un aforo de 233 plazas con una arquitectura moderna y eficiente.

La Diputación ha contribuido con 668.000 euros para que el Ayuntamiento pudiera acabar la tercera fase de la obra, que ha sido acometida a través del Programa de Finalización de Edificios Culturales e Instalaciones Deportivas, incluido en el Plan Contigo.

Esta tercera fase ha consistido en dotar a dicho espacio de instalaciones, revestimientos y acabados interiores y exteriores, así como el equipamiento necesario para poner al servicio del municipio este edificio.

Josefa Valverde, alcaldesa de La Roda de Andalucía, ha recordado que la puesta a punto de este edificio 'ha supuesto muchos años de trabajo hasta 'rematar' este teatro', que ha supuesto una gran inversión y hay que agradecer a la Diputación su aportación inversora. Para el Ayuntamiento es una satisfacción dejar este edificio para cultura y espero que tengamos eventos con los que disfrutar y se convierta también en uno de los espacios de encuentro favoritos para toda la población'.

Por su parte, el presidente Villalobos ha expresado que 'con esta gran infraestructura moderna y eficiente el Ayuntamiento da un espaldarazo a la actividad cultural en el municipio y también, a la comarca porque, de alguna manera contribuye a dinamizar la economía en todos los ámbitos a la vez que se crea riqueza'.

El mandatario provincial ha recordado que en una anterior y reciente visita a este municipio de la Sierra Sur de Sevilla, 'tuve la oportunidad de contemplar otras actuaciones que el Ayuntamiento ha acometido con los planes provinciales, tales como el campo de fútbol, la mejora del acceso a la A-92, el parque de la Plaza Blas Infante y otros proyectos con inversión provincial de los planes Contigo y Actúa dotados con 1,78 millones de euros para la reactivación del municipio'.

Villalobos ha mostrado 'su satisfacción porque el dinero público que desde la Diputación inyectamos a los pueblos sirven para estas cosas, para que los municipios sevillanos dispongan de sus infraestructuras culturales, para prestar un servicio de calidad a nuestros vecinos y vecinas'.



COMUNICACION

